

**Nombre de alumno: César Eduardo
Figueroa Moreno**

Nombre del profesor: Silvino Dominguez

Nombre del trabajo: Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Enfermería del adulto

Grado: 6

Grupo: "A"

INTRODUCCIÓN.

Toda la pandemia supone enormes retos a nivel sanitario, además de social y económico. Para dar respuesta adecuada a esta urgencia por el SARS-CoV-2 es imprescindible disponer de protocolos que ayude en planificación, la ejecución y la toma de decisiones.

Las enfermeras son fundamentales para aplicar los cuidados al paciente hospitalizado con COVID 19, prevenir y detectar complicaciones de forma precoz y colaborar con el equipo clínico para valorar la respuesta del paciente al tratamiento frente a coronavirus.

DESARROLLO.

Se presentan a continuación distintos aspectos de la práctica Clínica, desde aspectos de la atención de estos pacientes, cuidados enfermeros, y la preparación al alta, hasta aspectos relacionados con la seguridad de los propios profesionales

Las recomendaciones relacionadas con la organización del trabajo de los profesionales sanitarios el aislamiento en aquellas relacionadas con la organización del trabajo de los profesionales sanitarios el aislamiento en habitaciones acondicionadas y el apoyo emocional al paciente y su familia

El reconocimiento de signos y los síntomas de mal pronóstico, empeoramiento respiratorio y agravamiento clínico, favorece en las enfermeras actuar de forma más eficiente.

CONCLUSION.

Como vimos se ha desbordado el número de ingresos hospitalarios en México que sobre toda esta situación crítica y emergente supone un gran reto en reorganización de los servicios sanitarios de los hospitales y la reestructuración de espacios de elaboración de documentos para apoyo clínico y de gestión, que dieran respuesta a todos los interrogantes que surgirán.